

# IMPLEMENTASI MODEL PENDIDIKAN JASMANI BERBASIS KARAKTER SEBAGAI UPAYA MENINGKATKAN NILAI-NILAI AFEKTIF DI SEKOLAH DASAR

Oleh: ermawan susanto

## ABSTRAK

Secara umum tujuan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini adalah untuk memberikan pembekalan pengetahuan dan keterampilan program pembelajaran penjas berbasis karakter di sekolah dasar. Metode kegiatan menggunakan dua pendekatan. *Pertama*, pendekatan teoritis yang terdiri dari pemaparan materi, diskusi, dan tanya jawab. *Kedua*, pendekatan praktik terdiri dari penyusunan model pendidikan jasmani berbasis karakter dan praktek pembelajaran. Masing-masing pendekatan di akhiri dengan evaluasi. Materi yang disampaikan meliputi: penyampaian materi ceramah dan praktik tentang model pendidikan jasmani berbasis karakter, implementasi model, dan penilaian model. Indikator keberhasilan ditandai dengan tingginya motivasi peserta dalam mengikuti kegiatan ini serta dimilikinya pengetahuan dan keterampilan baru tentang model pendidikan jasmani berbasis karakter. Hasil kegiatan pelatihan ini berjalan lancar dan sesuai dengan program yang sudah direncanakan. Program pelatihan PPM ini dilaksanakan pada hari Kamis s.d. Sabtu, 24 s.d. 26 Oktober 2013. Lokasi pengabdian dilaksanakan di KKG Penjas Kecamatan Kasihan Bantul. Total lama pengabdian 24 jam, terdiri dari pelatihan selama 14 jam dan monitoring/tugas mandiri selama 10 jam. Dalam proses penyusunan model pelatihan, tim pengabdian bersama-sama dengan peserta menyusun kelompok pelatihan. Untuk itu disepakati jumlah kelompok sebanyak 10 kelompok masing-masing kelompok terdiri dari 4 peserta. Berdasarkan hasil pelatihan penyusunan model pembelajaran penjas karakter yang terdiri dari pembuatan silabus, RPP, dan macam-macam permainan diperoleh hasil sebagai berikut : (1) terdapat 9 kelompok atau 36 orang yang berhasil menyusun permainan penjas berbasis karakter, (2) terdapat 1 kelompok atau 4 orang yang belum berhasil menyusun permainan pembelajaran.

Kata Kunci: *penjas, karakter, sekolah dasar*